



Fallece el magistrado Fernando Valdés Dal-Ré: “Siempre estuvo comprometido con la defensa de los derechos laborales”

Fernando Valdés Dal-Ré, magistrado del Tribunal Constitucional desde 2012 hasta 2020 y Catedrático de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social, ha fallecido a los 77 años.

El jurista, que llevaba varios años enfermo, accedió al máximo tribunal de garantías de nuestro país en 2012, **a propuesta del PSOE**.

En octubre 2020, el magistrado vallisoletano renunció a su cargo con motivo de la causa judicial abierta en el Tribunal Supremo por un presunto delito de maltrato contra su esposa. Sin embargo, tras su salida del TC y la pérdida de su aforamiento ante el TS, la causa pasó a los juzgados ordinarios de Madrid, donde finalmente fue **archivada**.

[embed]<https://twitter.com/TConstitucionE/status/1633766731352100864>[/embed]

Su carrera comenzó como inspector de Trabajo a finales de los años 60 y poco después inició sus estudios de doctorado por la **Universidad Central de Madrid** (ahora, Universidad Complutense de Madrid). Finalmente, se doctoró en 1973 y en 1978 obtuvo la cátedra en Derecho del ...